

Viene de la página anterior

Las Cuencas

Feria de la cerveza artesanal en Langreo. La pinacoteca de Langreo acoge hasta el domingo una feria de cerveza artesanal que contará con media docena de productores y una veintena de actuaciones. Los conciertos de la jornada de hoy comenzarán a las 19.00 horas con las bandas de gaitas "Conceyu de Llangréu" y "Villa de Mieres". A las 22.00 horas actuará Rodrigo Cuevas y La Celerina Sound System y una hora después "Voodoo Grass", "Orpin" y "Lumberjack".

Jornadas del gochu asturcelta en San Martín. Una docena de restaurantes de San Martín del Rey Aurelio participarán desde hoy y hasta el 17 de abril en las jornadas gastronómicas del gochu asturcelta. Además, el domingo habrá una exposición de esta raza autóctona en el parque La Laguna de El Entrego. Entre los platos a degustar habrá pote y fabada con compango de asturcelta, chuletas y costillas.

Concierto de Fernando Valle Roso en La Felguera. A las 20.00 horas Fernando Valle Roso presentará su trabajo "Con estes y otros palabres" en el teatro de La Felguera.

Teatro en Turón. A las 19.30 horas la compañía "El Llaposu" representa la obra "La Garita", dirigida por Marino Franco, en el Ateneo de Turón. Entrada libre.

Poesía en La Felguera. A las 20.00 horas tendrá lugar un encuentro de poesía con Pelayo Fernández Villanueva en el Centro de Creación Escénica Carlos Álvarez Novoa de La Felguera.

Montaña en Mieres. A las 20.00 horas, Daniel Sánchez Enjuto ofrecerá la charla "Ancares. Montañas y bosques" en la Casa de Cultura de Mieres dentro de las III Jornadas de Montaña Asociación Amigos de Mieres. Entrada libre.

Avilés y comarca

Semana de la Salud. El Centro de Mayores de Las Meanas continúa con el ciclo de conferencias sobre salud. A las 18.30 horas tendrá lugar una charla sobre "Trastornos neurodegenerativos" a cargo de Laudino López Álvarez, profesor de Neuropsicología de la Universidad de Oviedo. La entrada es libre.

Medio Ambiente. El colegio público de Llaranes (calle del Río Cauribo) acoge a las 18.30 horas una conferencia de Silvia Cortiñas, responsable de Medio Ambiente de ENCE-Navia, para hablar sobre las Mejoras ambientales y pasta de celulosa. El acto se enmarca en un ciclo de charlas del Club Popular de Cultura "Llaranes". Entrada libre.

Música. "The Spoilers", quinteto formado por experimentados músicos de la escena asturiana, repasa a partir de las 23.30 horas, en el pub Le Garage, los temas



Grado
Literatura
Casa de la Cultura

Ramón García Piñeiro.
MARÍA GÓMEZ

La Banda de Gaites de Llangréu, en el parque Dorado de Sama. | LNE

Langreo
Concierto
Pinacoteca Eduardo Úrculo

La compañía "El Callejón del Gato", en un ensayo de "Crecer". | F. RODRÍGUEZ

Pola de Siero
Auditorio
Teatro

más significativos de la historia del cine y de la televisión. En formato de banda de rock, versiona la música de series y películas. Entrada libre.

Cultura y salud. El Ciclo de conferencias sobre Cultura y Salud que celebra el Centro de Servicios Universitarios (calle La Ferrería, 7) ha programado para las 19.00 horas la charla "Innovación en el ámbito de la salud: nuevas formas de comunicación entre población y profesionales sanitarios", a cargo de Miguel Ángel Mañez, director de Recursos Humanos del Hospital Universitario de Fuenlabrada. Entrada libre hasta completar el aforo.

Feria de antigüedades. La III Feria de antigüedades, coleccionismo y vintage abre sus puertas a las 17.00 horas en el pabellón de La Magdalena. El sábado y domingo, el horario es de 11.00 a 21.00 horas. Entrada: 3 euros. Una sola entrada tiene validez para los tres días de feria.

Concierto. The Serenade actúa a las 23.00 horas en el bar Contrapunto (calle La Ferrería). Presenta su próxima maqueta e interpreta versiones de rock.

Actuación de "Rebeldes". El grupo "Rebeldes" se sube a las 21.00 horas al escenario de Santa Cecilia (calle Galiana).

Teatro. La Compañía Nacional de Teatro Clásico y Ron Lalá pone en escena, a las 20.15 horas, en el teatro Palacio Valdés, la obra "Cervantina". Dirección literaria y escénica: Yayo Cáceres. Dirección musical: Miguel Magdalena. Reparto: Yayo Cáceres, Juan Cañas, Iñigo Echevarría, Miguel Magdalena, Daniel Rovalher y Álvaro Tato.

Artes escénicas. Corvera se suma a la celebración del Día Mundial del Teatro con una muestra de artes escénicas, a las 19.00 horas, en el teatro El Llar, de Las Vegas. Participan los grupos de Teatro y Danza más señalados del municipio:

Grupo de Baile del Colegio Los Campos, Grupos de Teatro de la Biblioteca de Los Campos, Refugio 121, Grupos de Teatro de Adultos de Corvera, y T-Dance. La entrada es libre hasta completar aforo.

Fiestas. San Martín de Podes (Gozón) inicia las fiestas de Primavera en el campo de fútbol Buylla con una gran costillada, a las 20.00 horas. A las 23.00 horas, actuación del grupo Beatriz y, a continuación, discoteca móvil. A lo largo de la jornada, atracciones infantiles..

Centro

Teatro en el Auditorio de Pola de Siero. A las 20.00 horas se representará la obra "Crecer", de la compañía "El Callejón del Gato" en el Auditorio de Pola de Siero.

Concierto y presentación de libro en Grado. A las 19.30 horas de hoy, en la Casa de Cultura de Grado, tendrá lugar

la presentación del libro "Los luchadores del ocaso", de Ramón García Piñeiro, acto seguido se abrirá un coloquio bajo el título "La guerrilla antifranquista". Después, a las 21.00 horas, el colectivo "La mar de poesía" ofrecerá el concierto poético musical "Alma, corazón y verso", tributo a cantautores y poetas. La entrada es libre.

Cofradía de Amigos de les Fabes. El teatro Riera inicia hoy los actos de celebración del III Gran Capítulo de la Cofradía de Amigos de les Fabes de Asturias con una visita a las instalaciones de Sidra el Gaitero a las 17.00 horas y una mesa redonda a las 19.00 horas en el Llagar Cortina de Amandi, con una espicha que se celebrará a continuación al precio de 15 euros.

Cuentacuentos y charla sobre salud en Grado. La Casa de Cultura acoge a las 18.00 horas el cuentacuentos "Los universos de Mario y el mamut Calamut" a cargo de Sonia del Moral García. A la misma hora, la médica Sara Pérez ofrecerá una conferencia para prevenir la diabetes. La entrada es libre para ambas actividades.

Cine en el teatro Prendes de Candás. A las 20.00 y 23.00 horas se proyectará la película "Spotlight" en el teatro Prendes.

Oriente

Concierto de acordeones en Cangas de Onís. La casa de cultura municipal de Cangas de Onís acoge un concierto de acordeones del Aula del Conservatorio Profesional de Música del Occidente de Asturias y Ensemble Deva de Gijón, a las 20.00 horas. La entrada es libre.

Exposición de moda en Arriundas. La asociación de profesionales del comercio de Arriundas organiza una exposición de moda en la casa de cultura parraguera "Benito Pérez Galdós" que cuenta con diseños de Isabel Arango, Sara García y los alumnos de la escuela de diseño ESNE de Oviedo, entre otros. La muestra puede visitarse gratuitamente en el horario habitual de la casa de cultura de Arriundas.

Exposición fotográfica sobre África en Arriundas. La casa de cultura de Arriundas acoge hasta el 15 de abril la exposición fotográfica "El futuro de África", realizada por Tamara Hevia y José Cruces en el sur de Senegal, donde colaboraron con la ong "Netiolio". Entrada libre.

Presentación del libro de Juan Muñoz en Ribadesella. A las 20.00 horas, en la Casa de la Cultura de Ribadesella, se presentará el libro "Ahora que me acuerdo" de Juan Muñoz.

Occidente

Presentación de "La Madeja" en As Veigas (Navia). El local de La Casa Azul en As Veigas (Navia) acoge a las 19.30 horas la presentación del n.º 6 de "La Madeja", dedicada a "Los Cuidados".